

Tag der offenen Tür Westside-Appartements (Attikas) Frauenfeld

Samstag, 19. März 2011 von 10 – 15 Uhr

Am kommenden Samstag werden die Türen geöffnet der Westside-Appartements an der Oberwiesenstrasse 66 und 68 in Frauenfeld. Es können die grosszügig und modern konzipierten Attikawohnungen mit den 60 – 75 m² grossen Terrassen besichtigt werden. Die Wohnungen verfügen über ein offenes Wohnkonzept mit grossen Fensterfronten und doch auch viel Privatsphäre. Dem heutigen Stand entsprechend wurden die Wohnungen im Minergie-standard gebaut.

Der Innenausbau wie Bodenbeläge, Küche, Bäder können selbstverständlich selber bemustert und ausgewählt werden, daher befinden sich die zu besichtigenden Wohnungen noch im Rohbau. Gerne zeigen wir Ihnen die umfangreichen Möglichkeiten auf.

Die Wohnüberbauung liegt an sehr guter Lage, direkt nebenan gibt es eine Bushaltestelle. Zur Autobahneinfahrt West gelangen Sie in ca. 4 Fahrminuten und trotzdem ist von der Autobahn nichts zu hören.

Bis auf 2 Attikawohnungen sind alle Wohnungen verkauft, welche Ende März 2011 bezugsbereit sein werden.

Die Bauherrschaft mit Ernst Bachmann, Juan Canosa, Hans Peter Schellenbaum und Arthur Schmid möchten ein grosses Dankeschön aussprechen an die geschätzte Käuferschaft, welche uns bereits vor und während der Bauphase Ihr volles Vertrauen geschenkt haben.

Ebenfalls gilt ein grosses Dankeschön auszusprechen an die zuständigen Behörden, Fachingenieure und den fleissigen Handwerkern für Ihren wertvollen Einsatz.

Beschäftigen Sie sich mit dem Thema Wohnungskauf? Dann sind Sie bei uns richtig und vor allem herzlich eingeladen zum Tag der offenen Tür. Die Attikas können unverbindlich besichtigt werden. Die Firma Canosa Management GmbH freut sich, Sie am kommenden Samstag begrüssen zu dürfen.

canosa
management

